



## Le Patriarche Cyrille rencontre l'archevêque catholique de Paris, le cardinal André Vingt-Trois



Le 5 décembre 2016, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a rencontré l'archevêque catholique de Paris, le cardinal André Vingt-Trois, dans la capitale française.

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'évêque Nestor de Chersonèse, l'évêque Antoine de Bogorodsk, responsable de l'Administration des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger, participaient à la rencontre.

Le cardinal André Vingt-Trois a chaleureusement accueilli le Patriarche Cyrille. L'archevêque catholique de Paris a félicité Sa Sainteté de la consécration de la nouvelle cathédrale de la Sainte-Trinité, célébrée la veille. La cathédrale est située quai Branly, à Paris. Selon l'hiérarque catholique, cet évènement témoigne des bonnes relations qu'entretiennent la Russie et la France, et l'église est, selon lui, le symbole de ces relations.

De son côté, le Patriarche Cyrille a remercié le cardinal Vingt-Trois d'avoir soutenu le projet de cathédrale orthodoxe.

L'entretien qui a suivi a porté sur le problème de l'érosion des valeurs chrétiennes traditionnelles en Europe aujourd'hui. Le Patriarche Cyrille a remercié l'archevêque de Paris de la position de l'Église catholique de France sur le sujet des mariages homosexuels. Comme on sait, les catholiques français se sont nettement prononcés contre l'adoption de la loi qui, non seulement légalise semblables unions, mais reconnaît aussi aux homosexuels le droit d'adopter des enfants.

Exprimant sa solidarité avec l'Église catholique de France, le Patriarche Cyrille a souligné : « Nous avons vu le visage de la France catholique pendant les meetings contre cette loi sur la possibilité de l'adoption par les couples de même sexe. »

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48906/>